

Evo Morales compare les putschistes boliviens de 2019 à ceux de 1971



La Paz, 22 août (RHC) L'ancien président bolivien Evo Morales a comparé aujourd'hui les putschistes de 2019 à ceux du 21 août 1971, menés par le colonel Hugo Bánzer.

L'ancien dirigeant a déclaré en rappelant l'anniversaire du putsch militaire d'il y a 50 ans que les responsables des crimes de novembre 2019 sont les héritiers de ce prédécesseur militariste et recherchent maintenant l'impunité.

Morales a comparé sur son compte Twitter les anciens fonctionnaires actuels de facto avec ceux qui ont accompagné Bánzer 'dans son coup d'État qui a fait des centaines de morts, de blessés et de torturés,

crimes qui restent aujourd'hui impunis'.

'Le dictateur Banzer -a-t-il souligné- a initié une dictature sanglante de 7 ans (1971-78) basée sur le Plan Condor de la CIA, alors qu'aujourd'hui ses héritiers politiques cherchent l'impunité pour le coup d'État de 2019, qui a également causé des massacres, des tortures et des persécutions racistes'.

L'ancien président a décrit comment Bánzer a imposé un régime de facto et a appliqué, avec le soutien des États-Unis, la doctrine dite de sécurité nationale, qui 'identifie l'adversaire politique comme l'ennemi interne à éliminer'.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267719-evo-morales-compare-les-putschistes-boliviens-de-2019-a-ceux-de-1971>



Radio Habana Cuba